

4. Fraumatt-Schwinget – Dankeschön

In richtigem Hochsommerwetter fand am 18. August 2012 bereits das vierte Fraumatt-Schwingfest statt. Wiederum wurde der sportliche Teil in ein volkstümliches, gemütliches Rahmenprogramm gebettet. Das Schwingfest und das Rahmenprogramm stiessen auf grosses Interesse und sorgten am Freitagabend und während des ganzen Samstags für sportliche, fröhliche und heisse Stunden in der Fraumatt. Neben dem schönen Wetter waren Alphornklänge, Jodlergesänge und originelle Ländlermusik wichtige Beiträge zur guten Stimmung.

Im Zentrum stand der Wettkampf für Jung- und Nachwuchsschwinger sowie für Aktivschwinger aus unserer Region. Es gab dieses Jahr eine Beteiligung mit Wettkämpfern aus der weiteren Nordwestschweiz. Rund 30 Aktivschwinger und gegen 70 Jungschwinger traten zum Wettkampf an. Das Fraumatt-Schwinget, das in zwei Ringen ausgetragen wurde, verlief sportlich anspruchsvoll und fast unfallfrei. Der Festsieger in der Kategorie der Aktivschwinger war erneut Michael Gschwind aus Hofstetten, der anderntags in Estavayer auch das Südwestschweizerische Schwingfest bestritt.

Der Verein Fraumatt-Schwinget Oberwil (VFSO) und die Fasnachtsclique Oberwyler Räppli danken allen Sponsoren, Gönnern und allen Festbesucherinnen und -besuchern für ihre Unterstützung und für ihren Besuch am Fraumattfest. Und einen ganz besonderen Dank richten wir an die Wettkämpfer, die Schwingfunktionäre und an die vielen Helferinnen und Helfer, die zum erfolgreichen Fraumatt-Schwinget 2012 beigetragen haben.

Für den VFSO R. Mohler, Oberwil